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Законодательная инициатива о поддержке театров 

                              Законодательное Собрание Ростовской области 21.06.2021  

 

        Предложение было внесено в рамках заседания Совета по культуре и 

искусству при Губернаторе Ростовской области. Мероприятие прошло под 

председательством главы региона Василия Юрьевича Голубева.  

         Федеральный закон дает право регионам самостоятельно определять 

категории учреждений культуры, которые могут участвовать в проектах, 

связанных с налоговым вычетом. 

         – Ростовская область вошла в число первых 9 субъектов Российской 

Федерации, которые приняли свои региональные законы. Сейчас в областной 

перечень уже входят музеи, дома культуры, клубы. Депутаты 

Законодательного Собрания предлагают расширить этот список театрами, – 

подчеркнула председатель комитета Законодательного Собрания Ростовской 

области по образованию, науке, культуре и информационной политике 

Светлана Мананкина.  

         Она предложила внести соответствующие изменения в Областной закон 

о региональных налогах и сборах в части предоставления инвестиционного 

налогового вычета в отношении пожертвований на поддержку театров. 

Губернатор Ростовской области Василий Голубев дал поручение о 

подготовке законопроекта. 

        В ходе заседания Совета также был внесен ряд других предложений. В 

частности, говорили о создании Фонда губернаторских грантов на поддержку 

муниципальных театров. Предложение также было поддержано главой 

региона. 

 

Законодатели рассмотрели вопросы развития потребительского рынка и 

защиты прав потребителей 

                                                                 Тюменская областная  Дума 21.06.2021  

 

         На очередном заседании Тюменской областной Думы рассмотрена 

информация о ходе выполнения государственной программы Тюменской 

области «Развитие потребительского рынка и защита прав потребителей».  



          Депутаты Тюменской областной Думы рекомендовали правительству 

Тюменской области, органам местного самоуправления (в рамках своей 

компетенции) продолжить работу по реализации государственной политики 

Тюменской области в сфере потребительского рынка, защиты интересов 

потребителей всех слоев населения, в том числе по следующим вопросам:  

        - создание условий для повышения качества реализуемых товаров 

(оказываемых услуг);  

        - содействие развитию современных форматов объектов 

потребительского рынка, в том числе предприятий, работающих по 

франчайзингу, объектов придорожного сервиса;  

          - содействие в продвижении продукции местных товаропроизводителей 

на региональный и внерегиональный уровни. 

 

Правительство РФ поддержало инициативу Мосгордумы о введении 

штрафа для водителей, которые выбрасывают мусор из машины  

                                                                  Московская городская Дума 22.06.2021  

 

        Проект федерального закона «О внесении изменений в Кодекс 

Российской Федерации об административных правонарушениях» 

подготовлен столичными парламентариями совместно с коллегами из 

Московской областной Думы. 

         Ключевая новелла – использование фото- и видеофиксации, что 

поможет инспекторам экологического надзора осуществлять эффективный 

контроль одновременно за множеством территорий. Для нарушений, 

зафиксированных с помощью камер, предусмотрен упрощенный порядок 

привлечения к ответственности. За повторное нарушение, зафиксированное 

камерой, изъятие транспортного средства не предусмотрено. 

        Если под камеру попадет владелец легкового автомобиля, 

выбрасывающий мусор в неположенном месте, ему будет выписан штраф в 

размере 10 тыс. руб., грузового – 100 тыс. руб. Если правонарушение 

повторится – 20 тыс. руб. и 150 тыс. руб. соответственно.  

        Председатель комиссии МГД по государственному строительству и 

местному самоуправлению Александр Козлов: «Правительство России 

поддержало законопроект об усилении ответственности для лиц, создающих 

несанкционированные свалки в наших лесах, полях, у водоемов, в любом 

неположенном месте. Уже осенью он должен быть рассмотрен Госдумой. 

        Документ поддержали и региональные парламенты других субъектов 

Российской Федерации, которые также сталкиваются с этой 

проблемой. Законопроектом предлагается за сброс мусора с грузовиков в 



неположенном месте индивидуальных предпринимателей штрафовать от 60 

тыс. руб. до 80 тыс. руб., юридические лица – от 100 тыс. руб. до 120 тыс. 

руб. При повторном нарушении штраф вырастет до 80–100 тыс. руб., а 

транспортные средства конфискуют. Юридические лица в свою очередь 

будут оштрафованы на сумму от 150 тыс. руб. до 200 тыс. руб. также с 

конфискацией транспортных средств в случае повторного нарушения. 

 

Депутаты предлагают увеличить финансирование на питание в 

больницах региона  

                                           Законодательная Дума Томской области 23.06.2021  

 

          Вопрос с больничным питанием возник в ходе обсуждения исполнения 

бюджета Территориального фонда ОМС Томской области за 2020 год. На 

питание в больнице в сутки выделяется немногим больше 100 рублей, хотя 

даже в детских садах уже 150 рублей. Тариф на питание необходимо 

повышать. 

         Директор Фонда ОМС по Томской области Алексей Рудко пояснил, что 

страховые компании оплачивают оказанную медицинскую помощь. Питание 

– это часть структуры тарифа, которая Фондом не регулируется.   

         Председатель парламентской комиссии по здравоохранению Олег 

Правдин предложил подумать над разработкой программы по оснащению 

больниц современным кухонным оборудованием, по аналогии с той, что 

касалась школьных столовых. В свое время та программа позволила 

значительно обновить кухонное оборудование в школах и обеспечить детей 

качественным питанием.  

       – Предлагаю направить в администрацию Томской области обращение с 

предложением рассмотреть и выработать варианты решения трех озвученных 

проблем: участие депутатского корпуса и представителей частной медицины 

в тарифной комиссии, питание в стационарах и активное вовлечение частных 

медорганизаций в оказание помощи по ОМС, – сказал председатель комитета 

по труду и социальной политике Леонид Глок.  

        Депутаты комитета предложение поддержали.  

 

Часов тишины стало больше 

                         Законодательное Собрание Ленинградской области 23.06.2021  

 

        Депутаты Законодательного собрания Ленинградской области на 

очередном заседании парламента внесли изменения в статью 2.6 областного 

закона «Об административных правонарушениях» и в статью 9 областного 



закона «О содержании и защите домашних животных на территории 

Ленинградской области». 

         Отметим, что прежде период тишины действовал с 23 часов до 7 часов в 

будние дни. Изменениями в законопроект устанавливаются новые временные 

рамки: с 21 часа до 8 часов в будние дни. При этом период тишины, 

определенный в отношении выходных и нерабочих праздничных дней, 

остается прежним – с 22 часов до 10 часов. 

        Сопутствующие изменения вносятся в статью 9 областного закона от 26 

октября 2020 года № 109-оз «О содержании и защите домашних животных на 

территории Ленинградской области». Исключается положение, 

устанавливающее конкретный период, в течение которого владельцы 

домашних животных обязаны обеспечивать тишину и покой граждан (с 23 до 

7 часов в будние дни и с 22 до 10 часов в выходные и праздничные дни), 

поскольку указанный период определен непосредственно в статье 2.6 

областного закона № 47-оз. 

        Нарушение закона о тишине влечет наложение административного 

штрафа на граждан в размере от пятисот рублей до одной тысячи рублей; на 

должностных лиц – от двух до пяти тысяч рублей; на юридических лиц – от 

десяти до пятнадцати тысяч рублей. 

         По результатам обсуждения парламентарии приняли изменения в статьи 

областных законов во втором и третьем чтениях. 

 

Парламентарии Приволжья «за» развитие внутреннего туризма 

                           Законодательное Собрание Оренбургской области 24.06.2021  

 

         Развитие туристской отрасли в России с каждым годом приобретает все 

большую актуальность. По данным Ростуризма, 3,9% экономики страны 

приходится на туризм, вклад в ВВП составляет 3,7 трлн рублей. И именно 

туризм оказался в числе отраслей, наиболее пострадавших в пандемию.  

         Как поддержать отрасль? Где найти ресурсы для развития внутреннего 

туризма? Эти вопросы обсудили на заседании Ассоциации законодательных 

органов государственной власти субъектов РФ Приволжского федерального 

округа.  

        На форуме работали руководители региональных парламентов из 14 

субъектов ПФО. По словам председателя Законодательного Собрания Сергея 

Грачева, почти все регионы ПФО находятся в начале пути по развитию 

внутреннего туризма.  

         Оренбургская область обладает большим туристическим потенциалом, 

подчеркнул спикер. Но реализовать его в полной мере мешает ряд факторов. 



Среди них – слабая транспортная логистика, недостаточно развитая 

инфраструктура, высокая стоимость авиа- и железнодорожных перевозок.  

        Сформулированы предложения регионов по вариантам их решения, 

которые будут направлены в федеральный центр. В числе инициатив 

парламентариев Оренбуржья и участников Ассоциации – субсидирование 

туристических железнодорожных маршрутов, введение механизмов скидок и 

бонусов для развития событийного туризма, повышение уровня 

придорожного сервиса.  

         Кроме того, законодатели Приволжья намерены инициировать 

закрепление на федеральном уровне кредитных льгот на реконструкцию и 

строительство гостиниц с малым номерным фондом, а также разработать 

единую систему и методику статистического учета и расчета показателей 

развития туризма.  

 

Депутаты Башкортостана обсудили с парламентариями Крыма вопросы 

оказания медицинской помощи в образовательных организациях 

                Государственное Собрание Республики Башкортостан  24.06.2021 

 

        Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан и Государственного Совета Республики Крым провели 

совместный круглый стол на тему «Медицинская помощь в образовательных 

организациях: проблемы и перспективы «школьной медицины». Он  

состоялся в режиме видеоконференц-связи. Модератором выступила 

заместитель председателя Комитета Государственного Собрания 

Башкортостана по здравоохранению, социальной политике и делам ветеранов 

Римма Утяшева.  

        Охрана и укрепление здоровья подрастающего поколения, его 

физическое и интеллектуальное развитие являются одной из главных задач 

государства. Ее исполнению способствует реализация мероприятий 

Десятилетия детства, объявленного в нашей стране в 2018 году. По словам 

вице-спикера парламента Башкортостана Эльвиры Аиткуловой, здоровье 

школьников зависит как от качества школьной медицины, так и от условий, в 

которых дети обучаются.  

        – Сегодня мы имеем возможность вместе улучшить нормативную базу 

для совершенствования порядка оказания медицинской помощи детям в 

школах. Большую актуальность для нас представляют не только перспективы 

школьной медицины, но и вопросы организации питания в 

общеобразовательных организациях, лицензирования медицинских 

кабинетов, социальной поддержки медицинских работников в школах, – 



сказала председатель Комитета Государственного Совета Республики Крым 

по вопросам здравоохранения Анна Рубель.  

         В начале осенней сессии депутаты Башкортостана и Крыма планируют 

совместно направить в Государственную Думу предложения по 

совершенствованию системы школьной медицины в стране.  

 

Мособлдума приняла закон, который позволит обустраивать в МКД 

колясочные вместо мусоропроводов 

Московская областная Дума 24.06.2021 

 

         Мособлдума приняла Закон, который позволит демонтировать в 

многоквартирных домах  мусоропроводы, обустраивать на их месте 

колясочные, а также проводить работы по замене входных групп с 

установкой ip-видеодомофонов. 

        С 1 июня по 1 июля на «Доброделе» запущено голосование по 

обустройству колясочных зон вместо мусоропроводов. Уже проголосовали 

13,5 тысяч жителей, из них 70% – «за». По итогу опроса, в тех МКД, где 

получено больше всего голосов «за», запланировано общее собрание 

собственников, на котором примут решение о демонтаже мусоропроводов. 

         Кроме этого, в домах предусматривается замена входных дверей  в 

подъезды на металлические с ip-видеодомофонами  с возможностью 

интеграции их в систему «Безопасный регион». 

       Все мероприятия будут финансироваться за счѐт средств фонда 

капитального ремонта. 

 

Поддержку рыбоводства могут обеспечить только региональные власти 

                                      Законодательное Собрание Пермского края 24.06.2021  

 

        По мнению депутатского корпуса, сейчас отрасль развита слабо, при 

этом потенциал разведения рыбы в Прикамье большой. На федеральном 

уровне меры поддержки этой сельскохозяйственной отрасли не введены.       

Тему рыболовства обсудили на выездном рабочем совещании депутаты 

краевого парламента, представители территорий и профильных министерств.  

        "Отрасли рыбоводства в Прикамье нет, есть только несколько отдельных 

предприятий. Мы считаем такое положение неправильным, потому что 

выращивать рыбу в Пермском крае можно. В соседних регионах эта отрасль 

уже развивается, – заметил депутат Юрий Борисов. – Сегодня вместе с 

минсельхозом создана рабочая группа, которая прописала, например, 

механизм по оформлению водного объекта. Что должен сделать инициатор 



нового агробизнеса, какие ступени должен пройти, кому обратиться, как 

оформить объект.  Мы хотим, чтобы этот бизнес был легальным, чтобы 

человек был защищен, когда берет водные объекты в пользование".  

        В Пермском крае сегодня зарегистрировано 44 индивидуальных 

предприятий, занятых разведением рыбы, реально деятельность ведут только 

16 хозяйств.  

       Представители муниципалитетов внесли предложения по изменению 

действующих порядков предоставления субсидий из краевого бюджета 

сельхозпроизводителям. Среди них – увеличение срока и оптимизации 

механизмов по приему документов на получение господдержки, увеличения 

ставки субсидирования на некоторые виды производств сельхозпродукции и 

т.д. 

 

Надо вести более активную претензионную работу с недобросовестными 

подрядчиками 

                             Законодательное Собрание Иркутской области 25.06.2021  

 

        Депутаты Законодательного Собрания Иркутской области 

рекомендовали проработать вопрос о более активном включении в реестр 

недобросовестных подрядчиков компаний, не выполняющих условия 

контрактов по строительству домов для переселения граждан. Данная тема 

обсуждалась на заседании комиссии по контрольной деятельности 

областного парламента при рассмотрении результатов аудита Контрольно-

счетной палаты результативности мероприятий по сокращению 

непригодного для проживания жилищного фонда и переселению граждан.  

         В конце 2019 года в Иркутске было заключено восемь контрактов с 

одной из строительных компаний на участие в долевом строительстве 136 

квартир на общую сумму 317,6 млн рублей, из которых 259 млн рублей были 

перечислены в качестве предоплаты. Подрядчик не выполнил обязательства, 

и муниципальные контракты были расторгнуты в одностороннем порядке. 

Вместе с тем при их заключении не был учтен тот факт, что данный 

подрядчик до сих пор с нарушением сроков на 2,5 года не передал 240 

квартир в том же жилом комплексе, приобретенных минимуществом для 

детей-сирот. С этим же подрядчиком был заключен контракт на 

строительство двух многоквартирных домов в Нижнеудинске, где работы 

также ведутся с нарушением сроков, при этом претензионная работа 

заказчиком не проводилась.  

         По мнению парламентариев, данные факты можно отнести к 

существенным нарушениям условий контракта. Должна проводиться 



совместная работа с антимонопольной службой по включению таких 

компаний в реестр недобросовестных подрядчиков.  

        В числе проблем, тормозящих темпы переселения и стимулирование 

строительной отрасли в регионе – нормативная стоимость квадратного метра 

жилья, устанавливаемая Минстроем России для каждого субъекта РФ и 

являющаяся основанием для расчета субсидий. Еще одна проблема – это снос 

расселенного аварийного жилья. Финансовое обеспечение данных 

мероприятий закреплено за муниципальными образованиями, однако из-за 

низкого уровня бюджетной обеспеченности местных бюджетов снос в 

отдельных территориях не ведется.  

         Всего в рамках четырех подпрограмм до 2024 года планируется 

расселить 1134 домов площадью более 400 кв. м, в которых проживает 22,8 

тыс. человек.  

        Депутаты рекомендовали профильным министерствам устранить 

выявленные КСП нарушения.  
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